



はじめてのおんがくさい

きょう、はじめての町ないおんがくさいでした。

あさからきんちょうしました。でも、ほかの学校の人もいっしょにけんめいにがんばつていたので、わたしもがんばろうとおもいました。大方中央保育所のぞうぐみさんも見にきていて、かつこいいところを見せようという気もちもこめてやりました。

はじめはうたからです。いよいよアフリカンシンフォニーのがつそうです。わたしは、けんばんハーモニカのきょくをたくさんれんしゅうしてきました。じょうずにえんそうできるようになつたから、がつそうがまちきれなかつたです。早くけんばんハーモニカをやりたかったです。さいごまでがつそうをこころを一つにしてできて、たのしかつたです。

いっしょうけんめいにれんしゅうしてよかつたをともいました。

またみんなでアフリカンシンフォニーのがつそうをしたいです。



(南郷小学校)

1年

溝口

瑠葉

(田ノ口小学校)

6年

松本

貫太

特別支援学校との交流学習

先日、ぼくたちは中村特別支援学校と交流学習を行いました。はじめは緊張してうまく話せるか不安でしたが、いっしょにゲームや校内探検をするうちに、だんだんと緊張がほぐれて楽しくなりました。

お互いの学校で作ったゲームでいっしょに遊んだときには、重いものが持てない人にはボールを1つずつ渡したり、「がんばれ」と声をかけたりしました。そのときに交流した友達が笑ってくれて、とても心があたたかくなりました。また、自分がうまくいったときに拍手をしてくれたことも、とても心に残りました。

交流を通して、ぼくは、話すことが苦手な人にはゆっくり会話をするなど、相手の気持ちを考えて行動することが大切だとわかりました。

これからも、



防災デー

11月20日に防災デーを行いました。私たち地域創造コースは、本番に向けて約2カ月前から授業の中で準備を進めてきました。

まず各班に逃げトレ、炊き出し、ポリ袋調理、段ボールベッド、脱出シユーテー体験などのミッショilonを割り振り、運営方法を話し合いながらシナリオづくりを進めました。私は全体リーダーとして本部ステージに待機し、指示出しや取りまとめを担当しました。想定外のこともありましたが、多くの人と協力して学び合える場をつくることができました。皆さんから、「実際の震災をイメージすることができた」というフィードバックも励みになり、「みんなで協力すればできる」と実感できる活動になりました。



(大方高校)

3年

大西

亮